
■「まちづくり懇談会」意見一覧（岡田ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ）
番号 意　見　趣　旨 回　答　趣　旨

1
市民参画が実現されれば、議会の機能もスリム化
できるのではないか。

2

指定管理者制度が始まるので、ｺﾐｭﾆﾃｨ会館の運
営については、ｺﾐｭﾆﾃｨを指定してもらいたい。

指定管理者制度は、現在作業中である。9月議会
でどの施設に制度を導入するか審議いただく。10
月にｺﾐｭﾆﾃｨへ指定管理者制度の勉強会を行う予
定である。近い将来、適用施設として検討していき
たい。

3

昨年の台風で綾歌総合運動公園の土砂が池に流
れ込んだので、周辺整備を急務としてお願いした
い。市民参画で優先順位をつけて実施して欲し
い。

綾歌総合運動公園の整備は、新市建設計画にも
載せている事業であるが、他の既存施設を有効利
用してから計画を検討していきたい。土砂崩れに
ついては、早急に対応する。

4
綾歌総合文化会館(ｱｲﾚｯｸｽ）について、地域おこ
しの場合の利用については、利用料の減額等を検
討いただきたい。

公の施設の使用料については、合併前に合併協
議で現状のまま引き継いでいるが、今年度中に同
種同類の施設は統一したい。

5

三位一体改革で仕事は地方に来るが、財源は来
ず市民ｻｰﾋﾞｽが低下する。財源が来ないことで住
民ｻｰﾋﾞｽに影響が出るのはおかしい。市長が財源
確保の要望をすることも必要。

総合計画の中で防災やまちづくりを協議させてい
ただき、庁内の改革はもとより、市民の方と一緒に
まちづくりをしていきたい。

6

綾歌地区は、10月までごみが無料になるというこ
とで、無料ごみ袋を70枚配ってもらったが、不足し
た場合の対応を教えて欲しい。

年間の売上枚数を基に計算し配布している。不足
したら、1世帯10枚を追加配布している。それ以上
の不足については、市販の半透明の袋で対応して
いただきたい。

7
今のﾌﾞﾙｰのごみ袋(無料ごみ袋）は、いつまで使え
るのか？

9月末まで使用できる。

8
少子化対策として、お産費用の補助をしていただ
きたい。

安心して子どもを産める環境づくりは必要である。
市では「子育てﾊｯﾋﾟｰﾌﾟﾗﾝ丸亀」を策定しているの
で、支援策などを見て欲しい。

9

「地球を美しくする会（生活改善ｸﾗﾌﾞ）」に入り、ﾎﾞｶ
ｼを作ったり、米のとぎ汁にＥＭ菌を入れて使って
いるが、このような活動を丸亀に広げていただきた
い。

丸亀でも消費者ﾓﾆﾀｰがﾎﾞｶｼを作ったりしている。
市が直接関わったＥＭ菌づくりというのはないが、
消費者ﾓﾆﾀｰと交流を図りながら、運動を広げてい
ただきたい。

10
丸亀ﾎﾞｰﾄも6億あまりの赤字を出し、税金で補填し
て基金もｾﾞﾛになっている。

昨年の丸亀ﾎﾞｰﾄの赤字は、ﾎﾞｰﾄだけで処理をして
いる。税金は投入していない。

11
指定管理者制度に移行する施設に、引き受け手
がなかった場合、どうなるのか？障害者施設の閉
鎖などは止めて欲しい。

指定管理者制度に移行できない場合は、基本的
には市が直営していく。

12

職員数や給料のｶｯﾄ等はどのようにしているの
か？住民に大変な状況を分かってもらうためにも、
花火大会等の中止を考えてはどうか？

職員削減は、合併時に57名の削減を行っており、
今後10年間で950人体制とする計画であるが、更
なる削減の検討も行っている。職員手当て等は、
合併前から見直しており、今後も見直していく。花
火大会については、総合的に判断していく。

13
文化財保護・環境保全の観点から、城山・森林公
園の整備に力を入れてもらいたい。

14
防災の観点から、下流にいくほど水路が狭いの
で、水路改修をしていただきたい。

15
旧綾歌に火天狗太鼓があったが、現在休眠中で
あるため、復活してもらいたい。

16

岡田ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰの建替えについては、新しいｾﾝ
ﾀｰの設計書に管理者や利用者の意見を反映して
もらいたい。ｾﾝﾀｰの桜の移設もお願いしたい。

ｾﾝﾀｰの設計図面は出来ている。近々見て検討い
ただきたい。

17
土器川河川公園で綾歌のところだけが、十分整備
されていないので、国土交通省に整備を依頼願い
たい。

18
財政難なのに、ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰを建替える必要があ
るのか？

ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰの建替えは、32号ﾊﾞｲﾊﾟｽの建設に伴
い必要が生じたもの。財源は、すべて国土交通省
から出る。

19
地域づくりの中で、収入に基づいてそれぞれのｺｽ
ﾄを削減しないと利益が出ない。



20

ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰの桜の移設も費用がかかるなら、苗
木を植えればいい。鴻池公園の整備では、県から
苗木をいただき、周辺自治会のﾎﾞﾗﾝﾃｨｱで植樹し
た。住民でしないといけないことは、住民でやるべ
き。

21 下水道の整備を早急に実施してもらいたい。

22
ﾚｵﾏﾜｰﾙﾄﾞを市の観光の目玉として、2度と閉園し
ないためにいろいろな所でＰＲして欲しい。

23

財政が破綻しそうな理由は何か？検討するばかり
ではなく、出来ないことは出来ないと言わないとい
けない。

財政が破綻しないように皆様にお願いに参った。
皆さんからいただいたご意見をもとに、これからま
ちづくりの基本となる総合計画をつくっていく。
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